

Wir wollen allen ein aufrichtiges **DANKE** sagen,
die uns in diesen schweren Stunden nahe waren.

Es war eine große Anteilnahme, die uns fühlen ließ,
dass man ehrlich um einen Menschen trauert,
der immer hilfsbereit und menschlich war.

Heinz Gärtner

* 17.02.1930 † 30.08.2020

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn
und Bekannten, die auf einfühlsame Weise ihr Mitgefühl
durch liebevolle Worte und Zeilen, Blumen und
Zuwendungen zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank:

dem Pflge team der Diakoniestation Obersulm für die
liebevolle Mithilfe bei der Pflege

Herrn Pfarrer Grützmacher für seine einfühlsamen Worte
den Chorfreunden für die musikalische Umrahmung

Herrn Ulrich Hohl für seinen ehrenden Nachruf

dem Bestattungsinstitut Weyhmüller für die große Hilfe und
die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei jenen bedanken,
die in Gedanken bei uns waren und von Heinz Abschied
nahmen.

Else Gärtner geb. Trunk
Im Namen aller Angehörigen

Willsbach, im September 2020